



HERRLISHEIM - OFFENDORF

<http://paroissesjean23.free.fr/>

paroissesjean23@gmail.com

Echos de notre

COMMUNAUTE

DE PAROISSES



N° 7 – JUILLET 2015

Numéro spécial disponible au stand presse-information à l'entrée de nos églises.

Célébration du Corps et du Sang du Christ



Cette année, la célébration du Corps et du Sang du Christ a eu lieu au jardin des arboriculteurs de Herrlisheim. Beauté du lieu, météo favorable, envie de prier ailleurs que dans l'église, messe des familles... bref, tous ces éléments ont fait qu'un grand nombre de croyants se sont retrouvées pour prier et chanter le Seigneur.

La chorale Ste Cécile et l'harmonie St Arbogast, ont animé conjointement cette

cérémonie pour lui donner un caractère particulièrement festif qui n'est pas sans rappeler le souvenir des « Fête-Dieu » d'antan. Les enfants venus en procession ont parsemé le gazon de pétales de roses et ont pris part eux aussi à l'animation. Autre moment fort de cette célébration : le baptême du petit Aurèle Thirion entouré de toute la famille : parents, grands-parents et arrière-grands-parents !

Un petit apéritif proposé par le club des arboriculteurs vint clore cette belle matinée.



1^{er} mars : JOURNEE DE REFLEXION animée par le père Michel WACKENHEIM

Archiprêtre de la cathédrale de Strasbourg



Ce dimanche, notre communauté s'est retrouvée au centre communautaire gracieusement mis à disposition par la paroisse protestante du Ried Nord. Après la messe des discussions amicales entre participants donnèrent déjà une idée de ce qui pouvait être amélioré dans la vie et le fonctionnement de notre communauté,

discussions que le repas pris en commun a permis de prolonger et d'approfondir. S'apprécier en se connaissant mieux facilite les échanges et permet d'envisager plus sereinement l'avenir de la communauté.

Au courant de l'après-midi, le père M. Wackenheim a développé de manière vivante et concrète le thème proposé « **La messe, c'est quoi ?** ». Vous pouvez revoir le contenu détaillé de cette conférence en allant sur le site internet <http://paroissesjean23.free.fr/> dans la rubrique événements.

18 mars : Pèlerinage de notre zone pastorale à la cathédrale de Strasbourg

Un accueil chaleureux nous fut réservé sur le parvis par M. Perrin, chanoine titulaire du chapitre.



Après une présentation très éclectique il nous proposa de suivre un chemin de foi, chemin associant prière, louange et découverte de tout ce que contient cette cathédrale, joyau de l'art gothique. Ce cheminement nous conduisit du portail (1^{ère} station) jusqu'au pilier des anges (ou du jugement dernier), en marquant un arrêt à la chaire, devant les fonts baptismaux, la cathèdre, un temps de recueillement dans les stalles du chœur. La messe d'action de grâces dans la crypte clôtura la matinée...

Après le repas commun pris au Munsterhof, chacun put choisir une visite selon ses affinités : visite historique de la cathédrale, de l'église St Pierre le jeune ou encore de la bibliothèque du Grand séminaire. Tout le monde se retrouva pour la prière de clôture dans une chapelle de la cathédrale.



A propos de notre site internet. La fréquentation de notre site <http://paroissesjean23.free> est un signe que beaucoup d'entre vous ont pris l'habitude de le consulter régulièrement. Depuis le début de l'année, nous avons recensé pratiquement mille consultations par mois contre 650 en moyenne en 2014. Nous vous remercions de votre intérêt et sommes ouverts à toute proposition que vous pourriez suggérer.

21-22 mars : WEEK-END DE LA SOLIDARITE

Pour marquer ce temps fort du carême, des actions solidaires ont été menées durant tout le week-end par tous les groupes et mouvements de la communauté.

Le samedi une animation à Kilstett a regroupé tous les jeunes du doyenné. Le CCFD-Terre solidaire y avait invité M. **Zoé Tshikaya Nkongolo** venu d'Afrique du Sud pour parler des conditions dans lesquelles vivent les gens là-bas et expliquer le partenariat entre le CCFD et son association « Africa Unite » dont le but est de **bâtir des communautés pacifiques, tolérantes et actrices de leur vie.**



Dimanche à Offendorf, après la messe des familles eut lieu le désormais incontournable « lâcher de ballons » organisé dans le cadre des km de soleil au profit de Caritas-Secours catholique.

Cette année un vent de sud-est les a emmenés vers la Lorraine et nous avons eu quelques réponses en retour. Voici un ex-

Nous avons trouvé ce soir en nous promenant près de la forêt vos ballons avec tous vos messages. Nous sommes contents de les avoir trouvés et j'espère que vous serez contents aussi d'avoir de nos nouvelles. Nous habitons à EBRING en Moselle 57 991. Je m'appelle Jean-Loup j'ai 14 ans. Je m'appelle Marco j'ai 10 ans, je suis son frère. Nous avons aussi 2 grandes sœurs Violette et Sophie, et nos parents ont une ferme dans le village. Nous aussi, nous serions heureux si tous les enfants du monde avaient à manger tous les jours.

Jean-Loup et Marco et toute la famille.

trait de l'une d'elles.

Ce même dimanche eut lieu le repas de la solidarité au centre Communautaire protestant d'Offendorf. Sous l'impulsion de Marie, trois jeunes, Eric, Frédéric et Claude ont pris les choses en main pour réaliser ce repas - du riz accompagné de sauces - servi à une centaine de participants. Ainsi, la relève est assurée et l'équipe de Herrlisheim qui a assuré ce service depuis plus de 25 ans peut se retirer en toute sérénité.

Comme tous les ans, furent proposés à la vente une grande variété de produits issus du commerce équitable. Les associations locales – ZAZAKELY pour ses actions à Madagascar et l' Association d'Aide à la Formation Paramédicale au Népal ont pu s'exprimer et présenter leurs réalisations. Pour conclure M. Zoé Tshikaya Nkongolo a exposé avec force détails les problèmes liés à l'immigration en Afrique du Sud, et comment ils sont vécus par les habitants.

La chorale Ste Cécile de Herrlisheim en Corse

A l'invitation du groupe corse "Cantemu In-seme" de L'île Rousse venu à Herrlisheim fin avril, les membres de la chorale Ste Cécile de Herrlisheim et leurs familles ont pu découvrir cette belle région du 10 au 17 mai. Au programme, excursions, visites de petits villages typiques, concerts...

Le jeudi de l'Ascension ils ont animé la messe en l'église de l'Immaculée Conception.

Le samedi 16 mai ils ont participé au 11° festival Coralisula avec le chœur d'hommes de Colmars-les-Alpes et l'ensemble vocal local.

Ce furent des journées bien remplies dont tous les choristes garderont un excellent souvenir. Vous trouverez le reportage détaillé de ce séjour sur le site <http://paroissesjean23.free.fr>



La première communion

Avec le [baptême](#) et la [confirmation](#), la première [communion](#) – également appelée « première des communions » – est l'un des trois sacrements de « l'initiation chrétienne ». Elle désigne la première [communion](#) au corps et au sang du Christ pendant la messe.

Pourquoi inscrire son enfant au caté ?

Le but de la catéchèse, c'est d'apprendre à aimer ! Pour cela, au caté, on apprend à : donner le goût de Dieu, tel que Jésus-Christ nous l'a révélé, et développer sa vie intérieure, vivre comme Jésus nous le propose pour être heureux et rendre les autres heureux, réfléchir aux questions que nous nous posons sur nous-mêmes, le monde et Dieu, partager la Bonne Nouvelle que Dieu aime tous les hommes et veut leur bonheur.

Quelle préparation ?

A partir de la rentrée 2015-2016, pour les enfants de notre communauté de paroisses, la préparation s'étalera sur 2 années scolaires. La première année comporte un éveil au sacrement de réconciliation (que l'on appelle aussi sacrement du pardon). La première communion sera célébrée à l'issue de la deuxième année, autrement dit en CM1. Des rencontres régulières en petits groupes, animées par des parents-accompagnateurs (ou autres bénévoles), des temps-forts, des rencontres inter-équipes, une sensibilisation à la solidarité... ponctuent le cheminement des enfants. Tous sont invités à participer aux célébrations dominicales, particulièrement aux « messes des familles » que l'on vit chaque mois à Offendorf ou Herrlisheim.

Il s'agit d'une proposition, et non « d'un passage obligé », même si ce sacrement est une étape importante dans leur chemin de Foi. De plus, cette préparation ne signifie pas la fin du parcours de catéchèse.

Les sacrements



12 jeunes de notre communauté de paroisses ont reçu le sacrement de la confirmation par Mgr Vincent DOLLMANN le 07 mai.

Le 14 mai, jour de l'Ascension, 11 enfants d'Offendorf ont fait leur première communion.



Ils étaient 28 à faire leur première communion le 31 mai à Herrlisheim.